

# NEWS

## Babinsa dan Bhabinkamtibmas Bersama Warga Kompak Kerja Bakti Bersihkan Lingkungan

Anker Putra Cyklop - [PAPUA.TNIAD.NET](http://PAPUA.TNIAD.NET)

May 18, 2026 - 17:42



**PAPUA, Keerom** – Semangat kebersamaan dan budaya gotong royong terus dipelihara aparat kewilayahan di tengah masyarakat. Hal tersebut terlihat dalam kegiatan kerja bakti yang dilaksanakan Babinsa Koramil 1701-23/Skanto, Sertu Apriyanto bersama Bhabinkamtibmas Brigpol M. Socheh, S.H., dan warga Kampung Wulukubun, Distrik Skanto, Kabupaten Keerom, Jumat (15/5/2026).

Kegiatan kerja bakti tersebut difokuskan pada pembersihan rumput liar, semak belukar, serta saluran parit di sepanjang jalan poros kampung guna menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana mempererat hubungan silaturahmi serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan secara bersama-sama.

Dengan penuh semangat, Babinsa dan Bhabinkamtibmas tampak membaur bersama warga dan perangkat kampung membersihkan area jalan serta parit yang mulai tertutup rumput liar. Kehadiran aparat TNI-Polri di tengah masyarakat menjadi bukti nyata sinergitas dan kepedulian terhadap kondisi lingkungan di wilayah binaan.

Di sela kegiatan, Sertu Apriyanto mengatakan bahwa kerja bakti merupakan bagian dari upaya membangun kebersamaan sekaligus menumbuhkan kembali budaya gotong royong yang menjadi ciri khas masyarakat Indonesia.

“Melalui kegiatan ini kami ingin mengajak masyarakat untuk terus peduli terhadap kebersihan lingkungan. Selain menciptakan lingkungan yang sehat dan rapi, kerja bakti juga dapat memperkuat kebersamaan dan mempererat hubungan antara aparat dengan warga,” ujarnya.

Senada dengan itu, Brigpol M. Socheh, S.H. menegaskan bahwa sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat harus terus dijaga demi terciptanya situasi kampung yang aman, nyaman, dan harmonis.

Menurutnya, kebersihan lingkungan bukan hanya tanggung jawab pemerintah atau aparat semata, melainkan menjadi tanggung jawab bersama seluruh elemen masyarakat.

Sementara itu, Ketua Bamuskam Kampung Wulukubun, Deranus Wenda, menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas kepedulian Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu hadir di tengah masyarakat dalam berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan.

“Kami sangat bersyukur dan berterima kasih atas kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu aktif membantu masyarakat. Kehadiran mereka memberikan motivasi bagi warga untuk terus menjaga kebersihan lingkungan serta meningkatkan semangat gotong royong di kampung,” ungkapnya.

Melalui kegiatan kerja bakti tersebut, diharapkan terjalin hubungan yang semakin solid antara TNI-Polri dan masyarakat, sekaligus mewujudkan lingkungan kampung yang bersih, sehat, serta penuh semangat kebersamaan. **(Redaksi Papua)**